

# Midcourt-Mannschaft verteidigt den Titel

## Kropfmühls Tennis-Kids wieder auf Rang 1

Schöner Erfolg für die Nachwuchscracks des TC Kropfmühl: Nach dem Kreisklasse 2-Titel im Vorjahr sicherte sich das Midcourt-Team erneut Platz 1 in der Staffel. Wie knapp es diesmal zugeht, verrät ein Blick auf die Abschlusstabelle: Jeweils 7:1 Punkte konnten der TC Kropfmühl und die DJK Neuburg/Inn zum Ende der Medenrunde vorweisen. Mit zwei Matchpunkten mehr auf der Habenseite holte Kropfmühl die Meisterschaft.

Dabei dominierte das Nachwuchsteam die ersten Partien nach Belieben, es gab klare Siege gegen DJK-TC Büchlberg, DJK-TC Passau-Grubweg und TC Thyrnau-Kellberg. Und wie es der Zufall will, kam es am letzten Spieltag zum Showdown gegen den Tabellenzweiten DJK Neuburg/Inn. Nach



**Das unbesiegte Midcourt-Team** mit (v.l.) Hannah Reischl, Jugendwart Erwin Kasberger, Eva Heinze, Pia Heinze und Lukas Ratzinger; es fehlen Markus Knon, Sebastian Frey, Tobias Frey. – Foto: Jellbauer

hartumkämpften Matches stand es 2:2 nach den Einzeln. Und auch in den Doppeln gab es eine Punkte- teilung zum 7:7. Und dieses Remis reichte Kropfmühl letztlich zur Meisterschaft. – red